

Tous à table!

Jeudi 30 mai 2024 dès 18h30, sur une initiative de la commission d'établissement de Prélaz, venez partager votre plat préféré et vous asseoir à table à l'occasion du 2e pique-nique canadien géant dans la cour du grand collège de Prélaz.

Merci de nous aider à lutter contre le gaspillage en prenant vos couverts, vos assiettes et vos verres.

Vous y découvrirez également à quoi ressemblera le futur préau du grand collège.

Sirop offert par la commission d'établissement.

Venez nombreux·ses!

